



Le Président russe D. Medvedev rencontre le Patriarche Cyrille, des représentants de l'épiscopat, du clergé et des fidèles de l'Église orthodoxe russe

[gallery]

Le 5 novembre 2011, après la visite de la Xe exposition-forum « Russie orthodoxe » (*Rus' pravoslavnaïa*), ouverte à l'occasion de la Journée de l'unité du peuple, le Président de la Fédération de Russie, D. Medvedev a rencontré le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, des représentants de l'épiscopat, du clergé et des fidèles de l'Église orthodoxe russe à la salle d'exposition centrale du « Manège » de Moscou.

Des représentants du monde orthodoxe de nombreux diocèses de l'Église orthodoxe russe, y compris les chefs et les collaborateurs des départements synodaux et d'organisations caritatives, des enseignants et des étudiants des écoles de théologie, d'établissements d'enseignement laïcs ou religieux, des représentants du monachisme, des organisations de jeunesse orthodoxe, des laïcs remplissant différentes obédiences dans l'Église, des représentants du monde de la culture, de la science et de l'art.

Le chef de l'état s'est adressé au Patriarche Cyrille et à l'assistance.

«Aujourd'hui, grâce à notre travail à tous, grâce aux efforts de Sa Sainteté le Patriarche, l'Église collabore efficacement avec les structures de l'état, avec les instituts sociaux. Ces dernières années, nous avons pu mettre en place plusieurs projets très importants » a souligné le Président. Selon lui, l'un de ces projets est la matière des Fondements de la culture orthodoxe. « Ces deux dernières années, à compter du dernier trimestre 2009-2010, les enfants d'environ 10000 écoles de 21 régions de notre pays ont pu étudier les valeurs et les traditions de l'Orthodoxie avec l'accord de leurs parents. L'an prochain, les fondements de la culture religieuse seront enseignés dans toutes les régions de notre état. Il y a des difficultés, des nuances, mais c'est une décision qui a été prise et qui est appliquée. L'essentiel est qu'elle soit utile », a souligné le Président russe.

« Notre état est un état laïc par nature, mais il a tout intérêt à ce que l'Église prenne part à l'éducation des enfants et de la jeunesse, à la formation de nouveaux modèles, au soutien des défenseurs de notre Patrie. Je ne cacherais pas que nos valeurs nationales traditionnelles ont toujours été le garant de la paix entre les différentes nations de notre pays multinational et de la concorde interconfessionnelle. Je suis certain qu'il en sera ainsi par la suite, et c'est pourquoi j'aimerais m'adresser à tous ceux qui sont

ici présents pour vous remercier de tout ce que vous faites pour soutenir la paix dans notre pays et favoriser l'affermissement des principes spirituels dans notre société » a déclaré le chef de l'état.

Le Patriarche Cyrille s'est adressé à son tour au Président. Ensuite, les représentants de l'Église ont posé au Président russe différentes questions d'actualité sur les relations entre l'Église et l'état.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/54986/>